



»» Saint-Pierre-Église

Les facteurs mutés

à Tourlaville

C'est bientôt la fin du tri à Saint-Pierre-Eglise. Les postiers sont mutés d'office à Tourlaville. Pour certains cela signifie acheter une voiture supplémentaire pour se rendre à Tourlaville. Au lieu de démarquer la journée à 8 heures 15 à Saint-Pierre-Eglise, ils démarrent à 7 heures à Tourlaville et participeront au tri.

En ce moment, le courrier qui arrivait à Saint-Pierre-Eglise était pré-trié pour le canton, restait à trier les 7 tournées. La poste annonce que le trafic a baissé de 3,5% en 2010 et prévoit 5% en 2011.

Pour la poste qui se targue de faire des économies d'énergies, l'effet pervers est

de remplacer une petite camionnette depuis Tourlaville par 7 voitures, soit 210 km par jour (plus de 72 000 km par an).

Les vélos-scoot seront abandonnés aussi pour les tournées puisqu'il n'y aura plus de point de ralliement.

Serge Duchamps (syndicat FO) précise : « Le 21 juin prochain une nouvelle organisation se met en place au centre courrier de Tourlaville, elle prévoit le transfert des 7 tournées de Saint-Pierre-Eglise à Tourlaville.

Ce transfert n'améliore en rien la qualité de service, bien au contraire, elle va occasionner des dépenses supplémentaires avec des

trajets entre Tourlaville et les lieux de distribution soit plus de 200 km supplémentaires par jour.

Pour les agents également c'est une baisse de leurs pouvoir d'achat car ils seront obligés de prendre leur travail à Tourlaville, la plupart habitant sur les environs de Saint-Pierre-Eglise c'est 30 km aller-retour qu'ils devront effectuer à leurs frais. Une indemnité leur sera versée mais elle compense à peine les dépenses de carburant nécessaires sur une année. La dépense supplémentaire est estimée à + 70 € par mois. Les agents refusent ce transfert dans ses conditions. »